

Choque de bus y SUV deja un chofer fallecido y varios heridos

Máquina de pasajeros traía a delegación de colegio que participó en evento de danza.

Una persona fallecida y una veintena de heridas de diversa consideración dejó en la madrugada de ayer el choque entre un bus de pasajeros y una SUV en la Ruta 5 Sur, en la Región del Maule.

El accidente ocurrió a las 2.40 horas en el kilómetro 219, a la altura de la ciudad de Curicó, donde el impacto

provocó que el bus de la empresa Artumar desbarrancara y se volcara en al menos dos ocasiones.

De acuerdo al sitio local VLN, el vehículo menor habría ido contra el tránsito, por lo que impactó de frente con la máquina que transportaba a una delegación del colegio local Alta Cumbre,

que retornaba de participar en un encuentro de danza celebrado en Tomé.

El conductor del SUV murió por el choque, mientras que el chofer del bus resultó gravemente herido y fue internado de urgencia en el Hospital de Curicó.

Si bien Senapred reportó 22 heridos, testigos indicaron

que la mayoría de ellos presentaba sólo cortes. Los más graves habrán sido pasajeros que resultaron expulsados. "Los vidrios estallaron, ya que volcó (el bus) y dio aproximadamente 2 o 3 vueltas, y gente que iba incluso con cinturón, otras, lamentablemente sin cinturón, salieron eyectadas", dijo un pasajero a Mega.



El conductor del bus ayer estaba grave.